



努力したら必ず結果ができるわけでないが、 結果を出した人は必ず努力をしている

今年の水泳は、ここ数年のコロナ禍の時より期間的に長く行いました。その分、努力できる時間も多かったように思います。5mほどしか進めなかった児童が10時間をかけて25m泳ぐことができるようになったのは本人の努力と工夫のたまものです。その他にも「顔をつけることができなかった児童が身体を伸ばして浮くことができるようになった。」「顔は絶対つけられない児童が鼻まで水に入れるようになった。」なども感動です。みんな水の上を進む距離が伸びています。よくがんばりました。先生方、ありがとう。



速報 体カテスト全国平均越の割合 80%

常金丸小の課題の一つであった「児童の体力低下」について今年度の体カテストの結果を集計してみると「全国平均を超えている種目の割合が80.2%」という集計になりそうです。今年度の目標は「2年連続70%越え」であったので、大変うれしく思い速報値でお知らせしているところです。

児童に現状を伝え「常金丸小学校の弱いところ」を児童と先生方で一つずつ改善していき、その状況を続けてきたことがこの結果に繋がっていると感じています。体力向上週間の取組などは家庭でも協力いただきました。ペットボトルシューターの設置もこの取組みの一つでした。次は「握力」の強化に取り組みまないといけないと考えています。

年	2019	2021(6月)	2021(10月)	2022	2023
平均越割合	41.7%	57.4%	66.7%	72.2%	80.2%

あいさつ 確実によくなった さらに更に

4月から「あいさつ」ができるようにと声をかけて次のような進み具合を期待しますと伝えてきました。①できる人からあいさつを頑張る②つられて挨拶ができる人が増えてくる③全く声が出てなかった人が聞こえるあいさつができるようになってくる④できる人のあいさつが益々よくなってくる⑤グループの工夫によりまとまったあいさつができる⑥その場に応じた挨拶が個人でもグループでもできるようになる⑦地域の人からほめてもらえる⑧ほめてもらったことで益々あいさつのレベルが上がる。

確実によくなっていると感じます。一学期途中から児童会が火曜日と木曜日にあいさつ運動の場面ですばらしい挨拶だった人を金曜日に紹介してくれました。この効果もあって良くなってきたと思います。一番は全く声を発していなかった人が「おはようございます」と声を出すようになったことです。まだ声の小さい人もいますが、95%ぐらいの児童は聞こえる声であいさつができるようになってきています。

まだまだ取組は続ける予定です。2学期も始めから大きな挨拶が届けられるように頑張りましょう。

一学期お世話になりました 二学期もよろしくお願ひします

行事予定 8月

※9月の予定は8/25の登校日にお知らせする予定です。8/25の下校時間は11:15です。

日	月	火	水	木	金	土
		1 職員研修	2 プール片付け 教育フォーラム	3 職員作業	4 職員研修	5
6	7 職員研修	8 野外活動準備 一斉研修	9	10 学校閉庁	11 山の日	12
13	14 学校閉庁	15 学校閉庁	16 学校閉庁	17 5年野外活動	18 5年野外活動	19
20 P作業	21	22 PM20日の振替休	23 職員研修	24	25 全校登校日 下校11:15	26
27	28	29	30 始業準備	31 始業準備		